

## De la Peaña impulsar en Baiona un plan de calidad turística

Escrito por

Mércores, 29 Outubro 2003 04:30

---

La asamblea de municipios de la Peña Verde, que se celebró en Gijón, a la que asistieron representantes políticos de los ocho municipios que actualmente integran dicho club (Llanes, Ribadesella, San Vicente de la Barquera, Laredo, Cudillero, Gijón, Sanxenxo y Baiona) acordó editar una guía "Del Miño al Bidasoa, a través de las villas de excelencia turística".

La propuesta, aprobada por unanimidad, fue realizada por el actual presidente del club, Luis Carlos de la Peña, alcalde de Baiona, tomando como modelo la obra publicada de Camilo José Cela.

Asimismo, se trataron, entre otros, temas relacionados con los proyectos europeos en los que actualmente participa el club: villas marineras, reutilización de faros y calidad en destino. Al término de la asamblea los participantes se reunieron con el presidente de la Sociedad Mixta de Turismo de Gijón, Roberto Berciano, así como con una representación de los empresarios de dicha localidad.

En la misma se hizo una presentación del Plan de Calidad Turística puesta en marcha en Gijón por la empresa consultora Quality System España, cuyos resultados fueron valorados por todos los sectores implicados, estimándose interesante poder extrapolar a otros municipios este tipo de iniciativas.

De la Peña se reunió con los empresarios y el presidente de la Sociedad Mixta de Turismo de Gijón para tratar de impulsar en Baiona acciones de este tipo.

Fuente [www.farodevigo.es](http://www.farodevigo.es)